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Venerdì 25 luglio 2014

SALUGGIA - Finalmente, do-
po anni, si è potuto assistere
ad una seduta pacata del
Consiglio Comunale. Non la
solita bagarre, ma una nor-
male aula dove maggioranza
e minoranza hanno potuto
esprimere le proprie opinioni.
Renato Bianco (unico espo-
nente della minoranza pre-
sente, visto che Paola Olivero
era assente giustificata) non
ha comunque mancato di far
notare un certo atteggiamen-
to “anti democratico” della
maggioranza. “Ad esempio ri-
tengo ridicolo sostenere che
l’allargamento dei due ponti
sulla ferrovia non sia strate-
gico - ha detto -. Come pure è
lesivo dei miei diritti non po-
ter votare sui singoli emen-
damenti delle controdeduzio-
ni alla variante. Come si può
esprimere una valutazione
con un solo voto, su argo-
menti trattati in modo diverso
e sui quali le valutazioni sono
differenti?”. Ma poteva, per
una volta, filar tutto liscio?
Ovviamente siamo a Saluggia
e la risposta è no. Questa
volta il botta e risposta è av-
venuto a distanza tra il pre-
sidente della Commissione
Ambiente, Franco Pozzi, e un
suo componente, Gianpiero
Godio. Quest’ultimo ha infatti
recapitato una lettera al sin-
daco e ai capigruppo espri-
mendo le proprie perplessità
sulla variante da approvare
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FARINELLI

Quegli atti
sono solo
per i consiglieri

Gentile direttore,
in riferimento all’articolo

dal titolo “Domande scomo-
de? L’assessore ti caccia”
pubblicato su La Sesia di
martedì 22 luglio le chiedo
cortesemente di pubblicare
questa mia nota inerente le
affermazioni rilasciate dal si-
gnor Stramaccioni (segreta-
rio Pd locale) che, come da
sua dichiarazione si trovava
presso l’Ufficio Urbanistico
e successivamente Ufficio
Tecnico e Lavori Pubblici per
“chiedere delucidazioni su
atti che il nostro gruppo do-
veva esaminare in vista del
Consiglio... e mi ha sollevato
di peso dalla sedia e mi ha
cacciato fuori dall’Ufficio....”.

Per quanto riguarda le mie
azioni nei suoi confronti, il
signor Stramaccioni non ha
dichiarato il vero, non è stato
sollevato di peso dalla sedia
ma invitato con tono convin-
cente per ben due volte ad
allontanarsi dagli uffici.

Come può il segretario Pd
saluggese disporre di atti ri-
servati ai consiglieri comu-
nali per l’espletamento del
loro mandato non essendo il
signor Stramaccioni consi-
gliere, significa che chiunque
si può presentare a ritirare
atti riservati ai consiglieri co-
munali? La Legge specifica
chiaramente che il consiglie-
re è tenuto a fare, degli atti
di cui viene in possesso, un
uso rigoroso e rispettoso del-
l’interesse dei cittadini tanto
che è indicato “Ad uso esclu-
sivo del consigliere”. Non è
concepibile che atti non an-
cora adottati, come in questo
caso, possano essere argo-
mento di discussione fuori
dalle sedi istituzionali o peg-
gio nelle sedi di partito.
Quanto sopra è stato da me
rilevato il 17 luglio quando
ho trovato il signor Stramac-
cioni all’interno degli uffici
con atti del Consiglio di sa-
bato 19 luglio e a partecipare
a discussione riservata ai
consiglieri. Tutto questo non
sarebbe accaduto se il signor
Stramaccioni, rappresentate
del Pd che richiama spesso
questa amministrazione al
rispetto delle regole, si fosse
attenuto alle regole stesse.

Libero Farinelli
assessore comunale

STRAMACCIONI

Cacciato
in malo modo:
senza motivo

Gentile direttore,
Sabato 19 luglio 2014

ho partecipato come citta-
dino al consiglio comunale
indetto a Saluggia. A un
certo punto l’assessore Li-
bero Farinelli, credo di aver
capito bene, ha accusato
me e la mia parte politica
di non correttezza. Penso
si riferisse a quanto acca-
duto di giovedì 17 luglio. Il
sottoscritto, infatti, ha ac-
compagnato Renato Bian-
co, consigliere di opposi-
zione del gruppo “Amici in
Comune”, in Municipio, in
occasione del ritiro degli
atti del Consiglio comunale
del giorno 19, indetto a
sorpresa e senza coinvol-
gere le minoranze per de-
cidere in merito al piano
regolatore. Su mia richie-
sta, i responsabili di servi-
zio mi informavano gentil-
mente che potevo rimanere
a fianco di Renato Bianco
durante la consultazione
dei documenti. L’assessore
Libero Farinelli è entrato
negli uffici tecnici ed in
malo modo mi ha apostro-
fato e poi spinto ad allon-
tanarmi con metodi certa-
mente non urbani. Alla lu-
ce del comportamento
ostruzionistico tenuto dal-
la maggioranza consiliare
e dei continui attacchi nei
confronti delle opposizioni
perpetrati in particolare
proprio dall’assessore Fa-
rinelli, in merito ai quali
sono state inviate segna-
lazioni, ritengo sia oppor-
tuno chiarire quanto detto
in pubblica sede dal sud-
detto. E’ ovvio che né avevo
intenzione di violare alcun
regolamento, né ritengo di
averne violati. Infatti i re-
sponsabili di servizio cui
compete la supervisione
all’accesso degli atti (e non
ai politici) non avevano
avuto alcunché da eccepi-
re. Pertanto, invito l’asses-
sore Farinelli a smentire
quanto affermato in sede
di consiglio, oltre che a
scusarsi con me per i modi
bruschi con cui mi ha al-
lontanato, di fronte a te-
stimoni.

Filippo Stramaccioni
segretario

del circolo Pd Saluggia

Piano regolatore: scambio di lettere (e critiche) tra Godio e Pozzi

Una variante senza pace
In breve

UFFICIO TRIBUTI: CHIUSURA ESTIVA

SALUGGIA (em.p.) - Il Comune di Saluggia informa che
l’Ufficio Tributi resterà chiuso fino al 20 agosto. Riaprirà re-
golarmente giovedì 21 agosto. In caso di necessità o
urgenze è disponibile l’ Ufficio Ragioneria negli orari abituali
(tutti i giorni dalle 9 alle 13, ed il lunedì e giovedì anche al po-
meriggio dalle 15 alle 18).

CENTRO ESTIVO: ISCRIZIONI

PER LE SETTIMANE DI SETTEMBRE

SALUGGIA (em.p.) - L’assessore Adelangela Demaria, al
fine di accogliere le richieste avanzate da alcuni genitori
circa l’estensione del Centro estivo anche per la prima e se-
conda settimana di settembre, informa che la richiesta verrà
accolta al raggiungimento di almeno 20 iscritti di ragazzi fre-
quentanti la scuola primaria e secondaria e 16 frequentanti
la scuola d’infanzia. Gli interessati sono invitati a compilare
la scheda (scaricabile dal sito web dell’ente) e consegnarla
alla segreteria del Comune entro il 30 luglio. Al raggiungi-
mento del numero minimo, verrà data immediata comuni-
cazione alle famiglie, con ogni dettaglio in merito.

ANGURIA PARTY IN ORATORIO

SALUGGIA (em.p.) - Anguria party all’Estate ragazzi del-
l’oratorio Mazzetti. Domani sera, a partire dalle 21, la
struttura ospiterà 5ª edizione dell’Anguria party, con un
torneo di “Just dance” gonfiabili. La serata è organizzata
nell’ambito dell’Estate ragazzi 2014.

ESTATE IN CASA FALDELLA

SALUGGIA (em.p.) - Ultimo appuntamento, sabato sera,
alle 21, nel cortile di Casa Faldella. Per l’occasione si esibirà
la band “Tbone 4etto”, un gruppo formato da un quartetto di
ottoni della banda musicale Don Bosco di Saluggia. Le mu-
siche proposte nel corso del concerto spazieranno da Bach
a Gershwin. L’ingresso è libero e, in caso di maltempo, il
concerto si svolgerà nella Palestrina in via Ponte Rocca.

DOMANDE PER GLI IMPIANTI SPORTIVI

SALUGGIA (em.p.) - L’assessore con deleghe allo sport
Adelangela Demaria informa che sono aperte le iscrizioni
per l’utilizzo degli impianti sportivi comunali per la stagione
2014/2015. La modulistica può essere ritirata in Biblioteca,
aperta dal lunedì a mercoledì dalle 15 alle 18 e giovedì
venerdì dalle 10 alle 12 fino al 1° agosto. E’ inoltre possibile
scaricare il materiale occorrente dal sito web del comune.
La richiesta, debitamente compilata dovrà essere consegnata
all’Ufficio protocollo entro e non oltre le 12 di venerdì 8 ago-
sto.

PERUGIA - ASSISI: ULTIMI POSTI

SALUGGIA (em.p.) - Ci sono ancora 14 posti sul secondo
pullman in partenza da Saluggia per la Marcia per la Pace
Perugia Assisi del 18-19 ottobre. Quindi chi intendesse
ancora aderire è invitato a farlo nei prossimi giorni. Lo co-
municano i responsabili di Libera e dei gruppi che stanno or-
ganizzando la trasferta. Per informazioni: Cesare Lobascio
333 - 2110069; Claudio Relino,  340 - 8241758; Fabrizio Bi-
ganzoli 331 - 3743342; Tiziana Saracino 340 - 9797359; Vin-
cenzo Cassolaro 342 - 1478484; oppure all’Oratorio di Sa-
luggia.

in consiglio sabato, che Bian-
co ha poi chiesto di mettere
agli atti. 

“Nella seduta di lunedì 14
luglio – scrive Godio - la Com-
missione Ambiente - Nucleare
è venuta a conoscenza che il
Consiglio comunale è stato
convocato per sabato 19 lu-
glio per l’adozione del pro-
getto definitivo della Variante
generale e che non vi era più
tempo per far pervenire il pa-
rere della Commissione stes-
sa. Io ritengo indispensabile
fare comunque pervenire al-
l’amministrazione e ai consi-
glieri comunali le specifiche
considerazioni da me elabo-
rate”.

Nella lettera Godio ha
espresso le proprie perples-
sità, avanzando una serie di
richieste di approfondimento.
Un modo di agire che non è
andato giù a Pozzi. Primo
perché tale comunicazione a
lui non era stata inviata, in
secondo luogo perché “tali
argomenti - ha spiegato in
una lettera al sindaco - erano
stati discussi nel corso della
riunione del 14 luglio e si era
deciso di non approvare, a
maggioranza, il verbale di se-
duta dal momento che le ri-
sposte indicative dei profes-
sionisti, date oralmente, che
Godio ha riportato nella sua
lettera, non in tutti i casi
erano sembrate corrette”. 

em.p.

SERVIZIO DI TRASPORTO

MERCOLEDI’ E GIOVEDI’ CON VITA TRE

SALUGGIA - Ha debuttato mercoledì 23 luglio il
nuovo servizio di trasporto gratuito da Sant’Antono a
Saluggia gestito da Vita Tre attraverso un’apposita
convenzione con il Comune. Il servizio è sperimentale
e proseguirà sino a fine anno anche allo scopo di ren-
dere più agevole l’accesso al Distretto Sanitario di via
Circonvallazione, dove i cittadini possono recarsi per
effettuare prelievi ematici il mercoledì e giovedì, pre-
notare visite specialistiche, ritirare refertazioni ed ef-
fettuare medicazioni. I collegamenti con il capoluogo,
saranno attivi il mercoledì e giovedì, con partenza
alle ore 8 dalla piazza Parrocchiale della frazione, con
tappa (su richiesta) davanti al Distretto e arrivo in
piazza del municipio. I rientri da Saluggia verranno
effettuati dalle ore 10, partendo dalla piazza del mu-
nicipio ed arrivo in piazza Parrocchiale a Sant’Anto-
nino, con transito davanti al polo sanitario di via Cir-
convallazione. Il servizio è uno dei punti previsti
nella riunnovata convenzione stesa tra il Comune e
l’associazione Vita Tre nell’ambito del percorso di
promozione della salute che l’associazione già realizza
attraverso incontri e conferenze tematiche.

em.p.

Salto nel passato alla frazione Mariette:

tra arature con i cavalli e belle mostre
SALUGGIA - E’ stato un suc-
cesso la seconda festa pa-
tronale di Santa Margherita
della frazione Mariette, or-
ganizzata, lo scorso fine set-
timana, dal Gruppo Ragazzi
Sant’Antonino. Una festa
che ha unito momenti di
cultura, incontro, mostre e
dimostrazioni di come si la-
voravano i campi in passato.
Il maltempo della giornata
di domenica, infatti, ha con-
cesso una tregua nelle ore
centrali del pomeriggio, che
ha consentito lo svolgimento
dell’aratura con i metodi di
una volta: dapprima con una
coppia di cavalli, e poi con
la Fiat Piccola 211, trattore

prodotto dall’azienda torine-
se nei primi anni ’60. Una
dimostrazione molto apprez-
zata dal pubblico special-
mente più anziano, il quale
ha fatto un tuffo nel passato,
rivivendo con la memoria
quei momenti di vita conta-
dina a cui loro hanno preso
parte quando erano più gio-
vani. 

Molto apprezzata anche la
mostra fotografica del sa-
luggese Walter Lusani, il
quale ha colto e rappresen-
tato con immagini suggesti-
ve la campagna santantoni-
nese e la piccola frazione
saluggese e livornese.

em.p.

Cemex: è necessario
rivedere l’appalto

MIRKO BUSTO (M5S)

SALUGGIA - Mirko Busto, parlamentare del
Movimento5Stelle alla Camera torna a intervenire sui
temi della sicurezza ambientale in relazione alle presunte
tangenti pagate per la costruzione del Cemex. “L’azienda
pubblica Sogin - dice Busto - ne ha affidato la costruzione
a due aziende che, stando alle notizie relative all’inchiesta,
avrebbero pagato per vedersi giudicare l’appalto. Le due
aziende sono Saipem e Maltauro. Ci chiediamo - specifica
Busto – se alla luce del commissariamento della ditta Mal-
tauro, Sogin e il Governo abbiano ancora intenzione di la-
sciare l’appalto Cemex così  com’è, come si evince dalla
fumosa risposta del Governo alla nostra interpellanza.
Noi siamo convinti che quell’appalto andrebbe riaperto
per valutare la possibilità di affidare la sicurezza dei lavori
a soggetti più affidabili. Ad ogni buon conto - conclude
Busto - come M5S vigileremo sui lavori e sull’iter dell’ap-
palto Cemex, ribadendo anche l’utilità e la necessità del-
l’istituzione di un Osservatorio vercellese sul nucleare, ri-
chiesto anche da un comitato locale di cittadini”.

re.se.

Il gruppo (e altri volontari) effettuerà il corso di formazione

Defibrillatore consegnato ai Warriors
FONTANETTO PO - Nei locali
del palazzo comunale, lo scor-
so sabato, il sindaco Riccardo
Vallino, ha ufficialmente as-
segnato al gruppo sportivo
Warriors 84 un defibrillatore.
“Lo strumento - ha precisato
il primo cittadino - era stato
richiesto alla Regione Piemon-

te. Avvenuta la consegna da
parte dell’ente regionale ab-
biamo individuato come rife-
rimento l’associazione calci-
stica. L’intenzione è di piaz-
zare il dispositivo nella casa
di riposo in modo che possa
essere accessibile a tutta la
comunità”. 

Intanto, nella mattinata di
domani, a Palazzolo sarà te-
nuto il corso di abilitazione.
promosso dalla Regione al
quale parteciperanno alcuni
rappresentanti del Gs War-
riors, della Società Tennistica
e del gruppo Alpini.

mpc

Il sindaco Ric-
cardo Vallino e

l’assessore
Giancarlo Gia-
rola consegna-
no il defibrilla-
tore ad alcuni

dirigenti del Gs
Warriors

LA SESIA nodaro.gigi@gmail.com


